

26 DE OCTUBRE | 2023

Firma de Comodato permitirá desarrollar espacio comunitario social y cultural en Camino Internacional

- *A través del acuerdo, la empresa Colbún formaliza la entrega de un terreno a la Junta de Vecinos Primera Quebrada.*

El sueño de desarrollar un centro comunitario cultural y social en el sector de Primera Quebrada, en Camino Internacional, dio sus primeros pasos para convertirse en una realidad, ello gracias a la firma de un acuerdo de comodato entre la empresa Colbún y la Junta de Vecinos Primera Quebrada, en la cual se cede un terreno de más de 2.500 m² para construir dicho espacio.

Situada en la comuna de San Esteban, esta propiedad busca dar vida a futuro a un centro de acceso gratuito y abierto a los vecinos y vecinas de Camino Internacional, donde se pueda fortalecer el talento de la comunidad rural, fomentar el trabajo colaborativo y estimular la creatividad de los habitantes de la zona.

En dicho sentido, la presidenta de la Junta de Vecinos Primera Quebrada, Mary Wigand, indicó que este proyecto nace por la necesidad de espacios para el desarrollo cultural e instancias de esparcimiento. “Lo que vamos a desarrollar es un espacio cultural y social con la finalidad de promover talleres. Necesitamos fortalecer todo lo que es la salud mental y física de las personas, con actividades que involucren a todos, sobre todo a adultos mayores, los cuales no cuentan actualmente con un espacio para desarrollar estas actividades. En eso está enfocado este proyecto, y en el futuro queremos lograr un centro recreativo, donde pueda haber espacios y áreas verdes, donde los jóvenes y los niños puedan juntarse”, recalcó.

“Es el primer paso para soñar con un centro comunitario en Primera Quebrada, donde sin duda, nos falta. Ahora el compromiso como Municipalidad es trabajar en cumplir este sueño. Este trabajo se enmarca como una colaboración pública-privada, donde tenemos que colaborar con las empresas que están en el territorio y también con las juntas de vecinos. Tenemos mucho por hacer, y creo que es importante esta línea público-privada en pos de la mejor calidad de vida de los vecinos de Camino Internacional”, destacó el alcalde de San Esteban, Christian Ortega.

Por su parte, Pedro Vial, Gerente de Asuntos Corporativos de Colbún, sostuvo que “estamos muy contentos de estar entregando un terreno para poder hacer real este espacio comunitario. Esperamos contribuir a los sueños de los vecinos y vecinas del sector, y que este sea un espacio que pueda ir en beneficio de la comunidad, de los niños, los padres, los abuelos, la familia en general. Que todos puedan sentirse contentos y acogidos, y que contribuya a su calidad de vida. Queremos que la comunidad de Primera Quebrada se sienta acompañada por nosotros, y en eso vamos a estar los próximos meses”.

Se estima que el proyecto de centro comunitario beneficiará directamente a alrededor de 500 vecinos y vecinas del sector, además de otros 3.500 residentes de sectores cercanos dentro de Camino Internacional. “El convenio me parece una gran alegría, es algo que se anhelaba hace muchos años por antiguos dirigentes y haber conseguido este acuerdo con la empresa es muy importante,

Apoquindo 4775, piso 11, Santiago, Chile +562 24604000 +562 24604611

porque hay grandes sueños y proyectos de la comunidad que se podrían ejecutar en estos terrenos que están acá en nuestro sector. Así que haber conseguido este acuerdo, nos da el pie para poder empezar a edificar uno de los tantos proyectos que nosotros queremos ejecutar”, añadió Mary Wigand.

Para más información

Bernardita Herrera
CORPO Comunicaciones
Email: bherrera@corpo.cl

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 37 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.100 trabajadores y una potencia instalada de más 4.000 MW a través de 27 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas a través de Colbún Soluciones, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

Member of
**Dow Jones
Sustainability Indices**
Powered by the S&P Global CSA